



Khamzaev Akram apprenti en 1ère COM au lycée et boxeur ...

publié le 03/07/2017

Travail, famille, fratrie. Telle st la devise des cinq frères Kharmzaev, arrivés à Niort il y a dix ans en provenance de Tchétchénie et piliers assidus au club de boxe depuis 2010.

Descriptif :

Une belle histoire de famille et de sport.

Document joint

 201706291501 (PDF de 759.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.